

# キラリ熱中時間

深谷市にゆかりがあり、市内外で活躍する個人や団体を紹介します。

デフリンピック バレーボール金メダリスト



正智深谷高校バレー部  
ひらおか さゆり  
平岡早百合さん

力強いスパイクで  
金メダルに貢献

身長163cmとバレーボール選手としては、決して大きいとは言えない体から繰り出される力強いスパイク。平岡早百合さんが所属する日本女子バレーボールチームは、トルコ・サムスン市で行われた『第23回夏季デフリンピック競技大会』で見事金メダルを獲得しました。『デフリンピック』はパラリンピックより前から開催されている、聴覚障害を持つかたのスポーツ大会です。

「勝った瞬間は『金メダル獲っちゃった』という感じでした。決勝まで来たのだから、絶対に勝とうとチームメイトと話していましたが日本にとって16年ぶりのメダルということでもとて光栄です。」と笑顔で金メダル獲得の感想を話す平岡さん。



▲ブラジル戦でスパイクを打つ平岡さん(提供:日本デフバレー協会)

小学生の時にバレーボールを始めたという平岡さんは、中学生時代には砲丸投げの選手としても活躍しました。高校のチームでは、砲丸投げで鍛えられた肩を生かしたスパイクで活躍します。

初めてのデフリンピック代表ということで、苦勞した点を伺うと「普段、学校では補聴器をつけてプレーをするのですが、代表チームでは付けずにプレーをしなければなりません。最初は手話もうまく使えず、意思の疎通が大変でした。」と話してくれました。

卒業後は専門学校に進学し、スポーツトレーナーを志すという平岡さん。今後もスポーツに携わりながら、次回のデフリンピック出場を目指します。

# 数字でみつけた!

# 深谷のイイトコ♡

FUKAYA



## 第8回 深谷の生んだ偉人『渋沢栄一翁』

『近代日本経済の父』といわれる渋沢栄一翁は、約500もの企業設立に関わり、約600の教育機関・社会公共事業の設立支援に関わりました。その中には『榊みずほ銀行』や『王子製紙(株)』など、現在も国内外で活躍する企業が数多く存在します。

栄一翁の理念は『道徳経済合一説』<sup>どうとくけいざいごういつせつ</sup> といっ、経済活動の根底に論議的な道徳観を持って企業活動を行うべきという、単に利潤を追求するものとは一線を画すものでした。こうした、栄一翁の考え方は、今も多くの経営者の尊敬を集め続けています。



▲栄一翁の命日(11月11日)には青洲広場(JR深谷駅北口ロータリー内)で栄一翁の銅像に花を手向ける献花式が行われています。

ふっかちゃんの日常から  
深谷が見えてくる

# ふっか散歩

③ 深谷シネマ

深谷シネマを紹介するよ。ここは、七ツ梅酒造跡地内にある、日本で唯一の『酒蔵を改装した映画館』なんだ。有名な映画だけでなく、ドキュメンタリーや古い名作とかも上映しているんだって。中はどうなっているのかなあ〜♪



◀酒蔵を改装した館内は、ゆったりと座れる座席が57席あるよ。他に親子席や、車いす用の席もあるんだ!ひざ掛けや子ども用の座布団もあるから、家族みんなで楽しく映画を見られるねえ〜♪



▲10月15日には、深谷出身の映画監督入江悠さん(写真左)と、俳優の駒木根隆介さんが来館して、トークショーが開かれたよ!深谷シネマでは、たま〜にこういうイベントをやっているのよ、深谷シネマのホームページをチェックしてみてね〜♪

### ふっかちゃんのつぶやき

11月16日(木)から19日(日)は『あかり展』、25日(土)・26日(日)は『秋まつり』♪緑の王国で楽しもうね!Y(o0ω0o)Y



# L・フォルテ

## 男女共同参画情報コーナー

ともに認め合い、支え合う、心豊かな社会をめざす  
関人権政策課 ☎574 - 6643

L・フォルテは、深谷市男女共同参画推進センターの愛称です。このコーナーでは、男女共同参画に関する情報を皆さんに紹介します。

## 11月12日(日)~25日(土)は『女性に対する暴力をなくす運動』期間です。

毎年、11月12日から、『女性に対する暴力撤廃国際日』である11月25日までの2週間は『女性に対する暴力をなくす運動』の期間です。

暴力は、その対象の性別や、加害者と被害者の間柄を問わず、決して許されるものではありません。特に、配偶者などからの暴力、性犯罪、売買春、人身取引、セクシュアルハラスメント、ストーカー行為など、女性に対する暴力は、女性の人権を著しく侵害するものであり、男女共同参画社会を形成していく上で克服すべき重要な課題です。

この運動期間をきっかけに、女性に対する暴力について考え、男女がお互いの意見を尊重し、暴力のない社会づくりを進めていきましょう。

### 【デートDVに関するパネル展】

デートDVとは恋人同士の間で起きる暴力のことです。下記の期間に、デートDVについてのパネル展を行いますので、お越しください。

と き ●11月14日(火)~26日(日)  
と ころ ●キララ上柴 (アリオ深谷3F) ロビー



▲『女性に対する暴力をなくす運動』啓発ポスター